
 
Vorsitzender Abg. Dr. Griese teilte mit, dass KTA Studthoff zum letzten Mal an einer Sitzung des 
Umweltausschusses teilgenommen habe. Er würdigte ihre objektive und sachkundige Mitarbeit 
und äußerte sein Bedauern über ihr Ausscheiden.  
 


